
会  長  澁谷弘祐     クラブ会長主題 「親睦を通して、互いを知ろう」 

副会長  岡部八千代    国際会長 A・シヤナヴァスカーン（インド） 「より良い世界のために、共に」 

小林勉      アジア太平洋会長 ジョウン・ウォン（香港） 「大きなインパクトを起こそう」 

書  記  大澤和子     東日本区理事 山田公平（宇都宮）「ワイズの方向性を見極める」 

会  計  金本伸二郎    関東東部部長 山本剛史郎（川越）「我々は微力かもしれないが、無力ではな 

い！」 
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フ ー ド バ ン ク 活 動 か ら 感 じ た こ と        

上山 武夫  

フードバンクいるまの活動は世の中の動きに影響され

るのは当然ですが、今年はより一層感じさせられまし

た。 

円安の影響による物価高で生活が苦しくなった方が増

え、フードバンクいるまの利用者も増えました。１０月

は配布延べ人数 827 人と過去最も多い利用者になりま

した。12 月はその人数も超えそうです。 

そして今年の夏は真夏日が連続した異常な暑さで、お

米がスーパーの売り場から無くなるという異常な事態が

起きました。フードバンクいるまでは定期的にお米を寄

贈して下さる団体があるので何とかなりましたが困った

ところもあると聞いています。フードバンいるまでは食

品ロス削減のために入間市から防災用のアルファ米（1

箱 50 人分）を 110 箱引き受けました。おそるおそる、

フードパントリーに申し込みの方に希望を募ったら、あ

っという間に一杯になりました。以前でしたら考えられ

ない事です。電気炊飯器で炊けばアルファ米もおいしく

食べられる情報を知っている事もありますが、お米が手

に入らない厳しい現実をつくづく感じさせられました。

現在、お米は店頭にありますが高値のままです。地球温

暖化により平均気温が上がっているので 

これからも今年のような夏はやってくる可能性は高いで

す。暑さに強いお米などの品種改良は進めていますが 

農家の高齢化による農業人口の減少等でどうなるか不透

明です。それでなくとも日本の食料自給率 38％ 

（カロリーベース）と先進国で最低水準です。円安で食

料自給率が低いのであらゆる食品が値上がりしている。 

多くの国民がつらい思いをしています。 

 

2025年 1月 通巻 421号 

今月のテーマ  IBC国際兄弟・DBC国内兄弟 

 

 

 

今月の聖句 

「あなたがたに新しい戒めを与える。互い

に愛し合いなさい。私があなたがたを愛し

たように、あなたがた 

も互いに愛し合いなさい。」 

 

ヨハネによる福音書１３書３４節   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月新年例会 
    

日時：1 月 1１日（土）18:00～20:00 

場所：ふらっと JOY（大澤宅） 

 

第 1 部： 司会     小林 勉 

１開会点鐘      澁谷弘祐 

２ワイズソング  

3 ワイズの信条  

4 聖書・祈り      金本伸二郎  

5 YMCA 報告       太田聡  

6 ワイズ報告        澁谷弘祐  

7 誕生・結婚記念  

8 閉会点鐘           澁谷弘祐  

 

第 2 部    司会     小林 勉 

懇親会 新年の抱負  

一品持ち寄り又は参加費 500 円 

 



そんな状況下で 12 月 21 日にフードパントリーを行

いました。申し込み 200 世帯、受け取り 186 世帯と多

くの方が利用されました。今回は本を子ども１人に１冊

プレゼントしました。（子ども 305 人利用）アンケート

をとると。本が高くて買ってあげられないので、子ども

が本を選んで喜んでいたのでありがたかったという声が

ありました。また休みは日曜日しかないので、日曜日に

取りに行けるようになったので助かりました。という声

がありました。 この方、日曜日しか休みがないという

と週６日働いている。複数の仕事に従事しているという

ことはパートをかけもちしている・・・・・。今年の春

闘でかなりベースアップがされたが、あくまで正社員が

中心で、非正規社員などは微々たる昇給だった。その為

その方たちの生活困窮はかわらない。ひとり親世帯の

50.8%が相対的貧困といわれています。フルタイムで働

いていても貧困というのはとても GDP(国内総生産)４

位とは思えません。 

国が何とかしなければならない問題です。ただ 27 日

に閣議決定された政府の予算案を見ると、28 兆 6490

億円の新規国債を発行する。国に借金はますます増える

状態です。2 年ほど前から倍増した防衛費 8.7 兆円も約

半分の 4.4 兆円が兵器ローン返済額。この状況を見ると

国が貧困問題に取り組めるかというとはなはだ不安で

す。 

こうなると個々の会社経営者にせめて会社で働いてい

る社員が正規、非正規にかかわらずフルタイムで働いて

いるなら，普通に生活していける給料を出してほしい。 

この状況下ではフードバンク活動を頑張らなければと思

っていますが、はやくフードバンク活動をしなくてよい

社会になって欲しいと願っています 

 

12 月例会報告       岡部 八千代 

１２月の例会は、12 月 14 日（土）に埼玉 YMCA

との合同クリスマス会として行われた。クリスマス

の雰囲気満載の会場で以下の様に開催。 

１部 クリスマス礼拝  

司会 本部事務局長 太田 聡 

 所沢ワイズメンズクラブ会長渋谷氏が奨励題「ベ

ツレヘムで生まれたイエス」をバザールで手にいれ

たという模型を使って、イエス誕生について丁寧に

話してくれた。その話を聞いて、私の幼稚園時代の

事が蘇ってきた。実は、私の通った幼稚園は、昭和 9

年毛呂山町に移住し、第二次世界大戦で一時帰国し

たものの再来日したアメリカ人の宣教師が昭和２２

年に創設した幼稚園である。あの模型と同じ場面を

私たち幼稚園児が演じてイエス様誕生を祝ったの

だ。当時はそんなことも分からず自分がどの役をや

れるのかと戦々恐々としたものだ。渋谷氏が「単な

る物語でなくイエス様の誕生は真実で、今も生きて

我々に関わってくれている」と話されたことはクリ

スチャンで無い私も心に残った。 

 その後、祈祷、献金、献金のお祈り、賛美歌、後

奏で終了。 

 

２部 クリスマス祝会   

 河合さんの楽しい司会で開会 

・最初に吉野評議委員長のお話があり、その中で

「アーメン」の意味が「その通り、そうなりますよ

うに」であることを学んだ。 

 ・乾杯と共に、会食。用意していただいた沢山の

料理をバイキング形式で美味しくいただいた（用意

してくださった YMCA の方、手作りのご馳走をお持

ちくださった方々に感謝） 

 ・子ども達のクイズ、歌、演奏と会は盛り上が

り、いよいよサンタさんの登場。サンタさん.から子

ども達へのプレゼント。それを受ける子ども達の表

情が様々で楽しかった。 

 渋谷会長の息子のすみれちゃんはまだ被り物が怖

いとのことで、こわごわと後ずさりしてもらってい

た。 

  評議委員長、埼

玉クラブ、川越クラ

ブ等のご来賓を迎え

てのクリスマス礼

拝、例会が楽く盛況

に終わることができ

たことをイエス様に

感謝。 

 

ワイズ報告&今後の予定   大澤 和子               

1 月 10 日（金）後期半年報提出 

1 月 11 日（土）18:00  

2 月 2 日（日）18:00 例会 

          卓話ベンカテッシュさん 

2 月 3 日（月）ベンカテッシュ夫妻東京見物（はとバ

ス）アテンドは小林恵子。大澤 



2 月 4 日（火）ベンカテッシュ夫妻、秩父見学。アテ

ンド澁谷夫妻 

ベンカテッシュ氏は現在 iGo 国際事業主任をされて

おり、南西インド区元理事です。奥さんも YMC 

Quilon West クラブの元会長をしておりました。 

ワイズメンズクラブ東日本区のホームページにベン

カテッシュ氏の記事があります。 

「国際会長ニュース 2024-2025 11 月号」（下記の

URL）ご覧ください。 

https://ys-east.or.jp/news/4891#gsc.tab=0 

 

★ ブリテン 1 面 小林恵子メン 

★ 例会報告   金本メン 

YMCA 報告（本部事務局長）  太田 聡         

  埼玉 YMCA クリスマス礼拝が 12 月 14 日に行われま

した。澁谷会長のクリスマスメッセージでは、模型を使

って分かりやすくイエス様の誕生を説明され、その恵み

を共に感じました。その後のクリスマス祝会では、ワイ

ズの皆さんの美味しい手料理が並び、子どもたちのクイ

ズやキャンプソング、サックス演奏など、笑顔や笑いの

溢れる楽しい交流の時間でした。夢の国ディズニーラン

ドは多くの人を魅了していますが、完璧に準備された場

所に参加するのではなく、一緒に作っていく楽しさが

YMCA にはあるのだと思います。2025 年もワイズの皆

さんのお力をお借りして、様々な取り組みを広げていき

たいと思います。 

 

 【冬季短期講習会】                                                         

この冬には、水泳、体操、英語、そしてスキーキャン

プとたくさんの子どもたちが YMCA のプログラムに

参加しました。また、小規模保育室（0-2 歳）、キッ

ズアカデミー（幼児）、学童（小学生）、特別支援を合

わせると、毎日 200 名以上の子どもたちが YMCA に

来ていることになります。12 月末で引越しをする保

護者から、「息子が YMCA で楽しかった話をいつも

してくれて、出会えてよかったです。次の引越し先で

も YMCA に参加しようと思います」と涙を浮かべな

がらお話していただきました。これからも、子どもた

ちの命を守り育む場「ポジティブネットのある豊かな

社会」づくりを目指してまいります。 

林秀雄さんを天に送りました  大澤 和子  

所沢クラブのチャーターメ

ンバー林秀雄メンが急性心筋

梗塞で 12 月 18 日に召され

ました。長く会長として

YMCA とワイズメンズクラ

ブのために尽力されました。 

12 月 24 日に東さんと一緒に

日本キリスト教団 所沢武蔵

野教会の葬儀会場に参加しま

した。林さんの愛称賛美歌「いつくしみ深き」を歌っ

て、天に見送りました。 

三人のお子さんと一緒にヨットを楽しんだ若かりし頃

のお話を奥様から伺いました。教会の長老として、良き

家庭人として人生を全うされました。 

晩年はクラブに出席することもままならず「例会に出

たいなあ。」とおっしゃっていたそうです。 

二子石さん、平川さん、林さんとチャーターメンバー

を失い、クラブを支えてくれた小関さんも天におくり、

寂しくなりました。 

 

埼玉 YMCA を支えるチャッちゃ茶トリオ 

ご贈答用には

100 グラム 1000

円の新茶 

ご家庭用には

200 グラム 1000

円の新茶（粉

茶） 

ビタミン C や E の豊富なほうじ茶 100 グラム 600 円 

ご注文は大澤まで 

☎ ０９０－４８３５－０２３３ 

✉ osawakazuko@yyahoo.co.jo 

 

 

 

12 月例会 

所沢クラブ 5 名 メネット 1 名 コメット 1 名 

川越クラブ 2 名 埼玉クラブ 3 名 ゲスト 1 名 

その他 YMCA 職員、子ども達合わせて約 50 名 

 

https://ys-east.or.jp/news/4891%23gsc.tab=0
mailto:osawakazuko@yyahoo.co.jo

